
ОТЧЁТ ПЕРЕД ИЗБИРАТЕЛЯМИ ЗА 2023 ГОД 

О РАБОТЕ ДЕПУТАТА СОВЕТА ДЕПУТАТОВ  

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА МАТУШКИНО ГОРОДА МОСКВЫ  

Быстровой Светланы Сергеевны (1 ИО) 

 

Место проведения: г. Зеленоград, корп. 129 

Дата и время проведения: 26.12.2023г. в 17.00 

Количество присутствующих: 14 чел. 

 

Уважаемые жители района Матушкино! 

Совет депутатов муниципального округа Матушкино осуществляет 

свою деятельность, руководствуясь ФЗ от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в РФ», законом города 

Москвы от 06.11.2002 №56 «Об организации местного самоуправления в 

городе Москве», законом города Москвы от 11.07.2012 №39 «О наделении 

органов местного самоуправления муниципальных округов в городе Москве 

отдельными полномочиями города Москвы», Уставом МО Матушкино, 

Регламентом Совета депутатов МО Матушкино, другими законодательными 

актами РФ и города Москвы. 

В соответствии с Порядком проведения отчета депутата Совета 

депутатов МО Матушкино, представляю вашему вниманию отчет о своей 

работе в 2023 году. 

В текущем году я приняла участие в 6 заседаниях Совета депутатов, на 

которых с моим участием было рассмотрено более 50 актуальных вопросов: 

- по жилищно-коммунальному хозяйству; 

- по бюджетной политике;  

- по организации работы депутатского корпуса;  

- согласование ежеквартальных сводных планов по досуговой, 

социально-воспитательной и спортивной работе с населением нашего района. 

Я являюсь членом бюджетно-финансовой комиссии Совета депутатов и 

членом комиссии по реализации полномочий органов местного 

самоуправления и вопросам местного значения. В 2023 году приняла участие 

в 15 заседаниях комиссий (это 100% от общего количества заседаний). На 

комиссиях рассматривались вопросы, направленные на развитие района и 

создание условий для более комфортного проживания граждан в нем, а 

именно:  

- в сфере благоустройства района: согласование направления средств 

стимулирования управы района на реализацию мероприятий по 

благоустройству дворовых территорий в 2023 году; 



- проекты изменения схемы размещения нестационарных торговых 

объектов;  

- проведение дополнительных мероприятий по социально-

экономическому развитию района; 

- согласование плана по спортивной, физкультурно-оздоровительной, 

досуговой и социально-воспитательной работе; 

- о бюджетной политике муниципального округа Матушкино. 

Было проведено 27 личных приемов граждан в Совете депутатов. Ко 

мне обращаются жители нашего района по разным вопросам, но в основном 

это вопросы, связаные с ЖКХ и школьным/дошкольным образованием. Всего 

было рассмотрено и положительно решено 29 обращений граждан. Также 

регулярно я работаю с письменными и устными заявлениями жителей. 

В течение 2023 года я и мои коллеги приняли участие в работе 

комиссий по открытию объектов проведения и приемке работ капитального 

ремонта многоквартирных домов, а также по приемке выполненных работ по 

замене лифтов по следующим адресам: корп. 145, 146 и 231. Комиссионно 

принимала работы по приведению в порядок подъездов многоквартирных 

домов (косметический ремонт подъездов) в корп. 119, 235, 232. Совместно с 

коллегами депутатами и сотрудниками управы контролировали ход работ по 

благоустройству дворовых территорий в 1 и 2 микрорайонах, работы по 

ремонту асфальтобетонного покрытия, замене МАФ (малых архитектурных 

форм) на детских площадках, установку парковой мебели и работ по 

озеленению. 

В ходе своей депутатской деятельности я активно сотрудничаю с 

организациями, общественными объединениями, органами государственной 

власти и местного самоуправления, принимаю участие в различных 

мероприятиях и акциях вместе с жителями нашего района. Перечислю 

некоторые из них: 

- по заявлению жителей решен вопрос по установке дополнительных лавок 

вдоль следования от магазинов вглубь 1-го района; 

- неоднократно участвовала в сборе и отправке гуманитарной помощи для 

участников СВО; 

- принимала участие в акции по сбору канцелярских принадлежностей для 

детей из малообеспеченных семей «Соберем ребенка в школу»; 

- в канун Дня Победы вместе с коллегами поздравила наших жителей: 

ветеранов ВОВ, тружеников тыла, детей войны с Днем Великой Победой. 

Свою деятельность в качестве муниципального депутата освещаю на 

своих страницах в социальных сетях ВКонтакте и Одноклассниках. 

 

 

          С.С. Быстрова 


